

La Asociación de Amas de Casa de Petrer publicará "A flor de piel"

23/12/2018



La Asociación de Amas de Casa de Petrer publicará un nuevo libro de poesía, *A flor de piel*, gracias al convenio firmado hoy por la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, la presidenta de la Asociación de Amas de Casa, **Pilar Iñesta**, y el presidente de Caixapetrer, **Jose M.º Beltrán**. La nueva publicación, que recogerá los poemas de seis de las integrantes de la Asociación, lo editan "gracias a la colaboración del Ayuntamiento y la

caja de crédito, es una obra que se hace desde el corazón, con poemas que recogen los sentimientos de las autoras, forma de pensar y su vida".

Por su parte, Irene Navarro destacó que "**algo que empezó en su día como algo de aficionadas al final se ha convertido en un legado dentro de la poesía**" de la localidad.